
 

TOMTRON 

Chris Maico Schmidt / mike@evosonic.de 
Evosonic Radio Vision GmbH & Co.KG 
Alt Tegel 13 / 13507 Berlin 
T.: +49 221 95932471 / F.: +49 221 95932471 
evosonic.de 

 

Bio German 

Anfang 1996 begann Tomtron als DJ in der House- und Techno-Szene aufzutreten. Als Gast beim 
ersten Psychedelic-Trance-Festival verliebte er sich in diese hochemotionale Musik mit 
orientalischem Touch. Nicht lange danach beginnt er, als DJ psychedelische Trancemusik 
aufzulegen und tritt in Israel, England, Kroatien, Dänemark, der Schweiz, Frankreich und ganz 
Deutschland auf. 

In seiner Rolle als A&R beim Nova Tekk-Vertrieb stellte er später zahlreiche Compilations mit Goa 
Head-, Tantrance-, Pulse- und Goa Party-Tracks zusammen. Während dieser Zeit besucht er einen 
neuen Künstler namens Timm Liesegang, um Musik für Novatekk zu signieren. Das war das Beste, 
was ihm in dieser Zeit passieren konnte, denn es entstand eine lange und tolle Freundschaft und 
Timm Liesgang und Tomtron begannen, gemeinsam Musik zu machen, zwei Alben zu 
veröffentlichen und viel gemeinsam live zu spielen. 

Gleichzeitig beginnt Tomtron mit der Organisation der Indoor-/Outdoor-Veranstaltung „Klang Der 
Essenzen“ in Oberhausen, Deutschland, mit einem großartigen Team und Line-up alle zwei 
Monate, die seit über 6 Jahren läuft. 

Daher war es nur eine Frage der Zeit, bis er sein eigenes Plattenlabel Vertical Records gründete. 
Zu diesem Zeitpunkt hatte sich sein Stil als DJ und Produzent bereits in Richtung UK-Trance und 
Progressive entwickelt. 

Nachdem er das Label einige Jahre lang geleitet hatte, beschloss Tomtron, eine Pause von der 
Musik einzulegen und seine Zeit und Energie auf seine eigentliche Karriere zu konzentrieren. 

Im Jahr 2021, fast 12 Jahre später, nahm Tomtron endlich wieder die Produktion auf, was zu 
einigen Single-Veröffentlichungen führte. Nachdem er Ende 2021 sein neues Label Dicular Records 
gegründet hatte, organisierte er Anfang 2022 auch die erste „Klang Der Essenzen“-Veranstaltung – 
und begann kurz darauf sogar wieder mit dem DJing. 

Bio English 

Early 1996, Tomtron began playing as a DJ in the house and techno scene. As a guest at the first 
psychedelic trance festival, he fell in love with this highly emotional music with an oriental touch. 
Not long after, he begins spinning psychedelic trance music as a DJ, performing gigs in Israel, 
England, Croatia, Denmark, Switzerland, France, and all across Germany. 

In his role as an A&R at Nova Tekk distribution, he later put together numerous compilations of 
Goa Head, Tantrance, Pulse, and Goa Party tracks. During this time, he visits a new artist called 
Timm Liesegang to sign some music for Novatekk. This was the best thing that could have 
happened to him in this time because a long and great friendship was formed and Timm Liesgang 
and Tomtron started making music together, releasing two albums, and playing a lot live together. 

At the same time Tomtron starts organizing in Oberhausen Germany the Indoor / Outdoor event 
“Klang Der Essenzen” with a great team and line-up each two months, which continues to run for 
over 6 years. 
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Therefore, it was only a matter of time before he started his own record label, Vertical Records. By 
this time, as a DJ and producer, his style had already evolved to be more UK Trance and 
progressive. 

After a few years of running the label, Tomtron decided to take a break from music – focusing his 
time and energy on his actual career. 

In 2021, nearly 12 years later, Tomtron finally picked up producing again, resulting some single 
releases. After starting his new label Dicular Records at the end of 2021, he also organized the 
first “Klang Der Essenzen” event in the beginning of 2022 – and even started DJing again soon 
after. 
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